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Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena penyalahgunaan narkoba 

yang terjadi pada anak. Terungkap kasus peredaran narkoba dengan modus 

mencampurkan narkoba ke dalam makanan. Selain itu anak usia ini tengah 

menjadi target pengedar untuk kurir narkoba. Badan Narkotika Nasional Kediri 

dengan adanya fenomena tersebut berupaya untuk melakukan pencegahan 

penyalahgunaan narkoba sejak usia dini.  

Rumusan masalah pada skripsi ini adalah (1) bagaimana strategi Badan 

Narkotika Nasional Kota Kediri dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba pada 

anak sejak usia dini? (2) bagaimana hambatan Badan Narkotika Nasional Kota 

Kediri dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba pada anak sejak usia dini?  

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui strategi Badan Narkotika 

Nasional Kota Kediri dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba pada anak sejak 

usia dini. (2) Untuk mengetahui hambatan Badan Narkotika Nasional Kota Kediri 

dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba pada anak sejak usia dini.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan metode wawancara, 

observasi, dan dokumentasi. Penulis menggunakan analisis data deskriptif-

kualitatif yang bertujuan menjelaskan aspek yang relevan dengan fenomena yang 

diamati. Sedangkan pengecekan keabsahan temuan menggunakan perpanjangan 

keikutsertaan, peningkatan ketekunan, triagulasi, dan diskusi teman sejawat.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi Badan Narkotika Nasional 

Kota Kediri dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba pada anak sejak usia dini 

sebagai berikut: (1) menyelipkan materi P4GN (Pencegahan Pemberantasan 

Penyalahgunaan  dan Peredaran Gelap Narkoba) ke dalam kurikulum terintegrasi 

PAUD, TK, hingga Perguruan Tinggi, kecuali Sekolah Dasar, (2) sosialisasi 

P4GN (Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap 

Narkoba) pada anak sekolah, perguruan tinggi, dan masyarakat, (3) parenting pada 

wali murid dan masyarakat Kota Kediri, (4) Ikut serta cegah narkoba pada 

kegiatan CFD (Car Free Day) setiap hari minggu di Jalan Dhoho Kota Kediri atau 

Gor Jayabaya (5) ikut serta kampanye P4GN (Pencegahan Pemberantasan 

Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba) dalam rangka aksi tolak narkoba, 

(6) talk Show P4GN (Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran 

Gelap Narkoba) di radio daerah/lokal, (7) memberikan informasi tentang bahaya 

narkoba melalui media cetak, (8) mengadakan forum informasi bahaya narkoba 

melalui media online.   

 

 

 



ABSTRACT 

 

A Thesis with title “The Strategy of Kediri National Narcotics Agency in 

Prevention of Drug in Children from Early Childhood” was written by Vita Lutfi 

Uzlifatuz Zuhriana NIM 173061530322, Departement of Islamic Guidance 

Counseling, Faculty of Ushuluddin Adab dan Dakwah, State Islamic Institute of 

Tulungagung, Advisor: Febranti Putri Navion, M.Pd. 
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This research in motivated by the phenomenon of drug abuse that occurs in 

children. Case of drug trafficking were revealed in a way to mix drugs into food. 

In addition, this age of child is becoming a target dealer for drug couriers. Kediri 

National Narcotics Agency in the presence of this phenomenon seeks to prevent 

drug abuse from the early age. 

The formulation of the problem in this paper is (1) how is the strategy of 

Kediri City National Narcotics Agency in preventing drug abuse in children from 

the early age? (2) what are the obstacles faced by Kediri City National Narcotics 

Agency in preventing drug abuse in children from the early age? 

The pupose of this syudy were (1) to determine the strategy of Kediri City 

National Narcotics Agency in preventing drug abuse in children from the early 

age. (2) to find out the obstacles faced by Kediri City National Narcotics Agency 

in preventing drug abuse in children from the early age.  

This study uses a qualitative approach with a type of descriptive research. 

The data collection method used is interview, observation, and documentation. 

The author used descriptive-qualitative data analysis that aims to explain aspects 

that are relevant to the observed phenomenon. While cheking the validity of the 

findings using an extension of participation increased perseverance, triangulasion 

and discussion of colleagues. 

The results of this study indicate that the strategy of Kediri National 

narcotics Agency in preventing drug abuse in children from the early age is a 

follows: (1) inserting P4GN material (Prevention of Eradication of Illicit Abuse 

and Illicit Narcotics) into an integrated curriculum for PAUD, TK, Universities, 

except Elementary Schools, (2) socialization of P4GN (Prevention of Eradication 

of Illicit Abuse and Illicit Narcotics) in school children, tertiary institutions, and 

communities, (3) parenting for students and community guiding of Kediri Cuty, 

(4) preventing drugs on CFD (Car Free Day) activities every sunday on Jalan 

Dhoho in Kediri City or Gor Jayabaya, (5) participating in the P4GN campaign 

(Prevention of Eradication of Illicit Abuse and Illicit Narcotics) in the framework 

of rejecting drugs, (6) talk show P4GN (Prevention of Eradication of Illicit Abuse 

and Illicit Narcotics) on regional / local radio, (7) provide information about the 

dangers of drugs through print media, (8) hold a forum on information on the 

dangers of drugs through online media.  

 

 

 

 



 ملخص

 من الوقاية في كاديري في المخدرات لمكافحو الوطنية الوكالة استًاتيجية" المعنونة الاطروحو
رقم دفتً القيد:  زىرينا، لطفي فيتا كتبها "مبكرة سن منذ الأطفال لدي المخدرات تعاطي

 جامعة والدعوة، الأدب اوول كليو الإسلامية، الإرشاد الإستشارة قسم ،13735167371
 فبرينتي فوتري نافيون الماجستير.  :المشؤفة تولونج أجونج، الحكومية الإسلامية

 تعاطي من ( الوقايةBNNوطنية ) استراتيجية المخدرات تجمعات الأساسية:  الكلمات
 المخدرات

 في تحدث التي المخدرات تعاطي ظاىره تجريها التي البحوث علي الحدث ىذا سيقوم
 ىذا إلى بالاضافو .الغذاء في المخدرات خلط طريقو مع المخدرات تداول حالات كشفت .الأطفال
 الوطنية الوكالة وتحاول .لساعي المخدرات لتجار أىدافا تصبح العمر منتصف في الأطفال

 .مبكرة سن منذ المخدرات تعاطي من بالوقاية القيام الظواىر، ىذه بوجود المعروفة للمخدرات،

 نيةوط استًاتيجية المخدرات تجمعات كيف (1) ىي البحث العلمي ىذ في مسائل البحث
من  المقاومة ان كيف (1) مبكرة؟ سن من الأطفال في المخدرات تعاطي من الوقاية كاديري في  

 سن من الأطفال في المخدرات تعاطي من الوقاية كاديري في مدينو وطنية المخدرات تجمعات
  مبكرة؟

 مدينو وطنية استًاتيجية المخدرات تجمعات ( لمعرفو1) ىو البحث ىذا من والغرض
 سن منذ الأطفال لدي المخدرات تعاطي من الوقاية في للمخدرات الوطنية للوكالة كاديري التابعة

 لدي المخدرات تعاطي من الوقاية في وطنية الحواجز المخدرات تجمعات علي ( لمعرفة1) مبكرة
 .مبكرة سن منذ الأطفال

 جمع طرق أسلوب يستخدم الباحث منهج الكيفي بإستخدام نوع البحث الوصفي.
 نوعيا وصفيا تحليلا البلاغ صاحب ويستخدم .والوثائق والملاحظة المقابلة باستخدام البيانات
 النتائج صحة من التحقق اثناء .الظاىرة بهذه الصلة ذات الجوانب توضيح إلى يهدف للبيانات

 .الشريك أصدقاء ومناقشو التثليث، المثابرة، وتحسين المشاركة، تمديد باستخدام



 وطنية في المخدرات تجمعات التابعة كيديري مدينو استًاتيجية ان البحث ىذا نتائج وتبين
 ( مواد1) : التالي النحو علي مبكرة سن منذ الأطفال لدي المخدرات تعاطي من الوقاية مجال

 الدراسية ناىجالم في دواء( عليها والقضاء الاسلحو استعمال أساءه )منع P4GN الانزلاق
 الاجتماعية ( التنشئة1) الابتدائية، المدرسة باستثناء الكلية، حتى الأطفال، روضو القديمة، المتكاملة

P4GN  ( 7) والمجتمع، والكلية المدرسة دواء( في عليها والقضاء الاسلحو استعمال أساءه )منع 
 منع المخدرات أنشطو في المشاركة ( 4) بلده كاديري، والمجتمع الرعاية مقدمي علي والامومو الابوه

CFD في شارك (6) جايعبايو دوكا وغور شوارع كاديري في أحد يوم الحرة( كل السيارات )يوم 
 العمل رفض أجل من دواء( عليها والقضاء الاسلحو استعمال أساءه )منع P4GN حملو

 في دواء( عليها والقضاء الاسلحو استعمال أساءه )منع P4GN عرض الحديث (5) المخدرات،
 الاعلام وسائل خلال من المخدرات مخاطر عن معلومات ( تقديم3) المحلية/الاقليميو الاذاعو
  الكتًونيو.  الاعلام وسائل خلال من المخدرات مخاطر عن معلومات منتدى عقد (8) المطبوعة

 
 

 


